

RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN
BIMBINGAN KONSELING (RPLBK)
TAHUN PELAJARAN 2020-2021



Nama Satuan Pendidikan : SMK NEGERI 9 BANDUNG
Kelas / Semester : X / GANJIL
Komponen : Layanan Dasar
Topik Layanan : Emosi Di Tengah Pandemi
Jenis Layanan : Bimbingan Klasikal
Alokasi Waktu : 1 JP

A	STANDAR KOMPETENSI KEMANDIRIAN (SKK) PESERTA DIDIK	ASPEK PERKEMBANGAN : KEMATANGAN EMOSI	INTERNALISASI TUJUAN : Mengenal emosi sendiri dan cara mengekspresikannya secara wajar(tidak kekanak-kanakan atau impulsif)
B	TUJUAN LAYANAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik dapat mengenali emosi sendiri yang muncul di masa pandemi 2. Peserta didik dapat membedakan emosi yang positif dengan emosi yang negatif. 3. Peserta didik dapat mempraktekan cara mengatasi emosi negatif secara wajar dan tidak berlebihan. 	
C	METODE, ALAT DAN MEDIA	Metode : <i>Online/Daring</i> Alat dan media : WhatsApp, rekaman video "LiveIG ruangbksalapan" Instragram, google classroom, google form	
D	PROSES, PELAYANAN BIMBINGAN	Tahap Awal / Pendahuluan <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK dan peserta didik saling memberi salam di group WA, dan menjalin hubungan yang baik di group WA. 2. Guru BK menyampaikan tujuan layanan bimbingan dan konseling. 3. Guru BK menanyakan kesiapan peserta didik 4. Guru BK menyampaikan bahwa materi sudah ada di <i>googleclassroom</i> Tahap inti <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK menshare link IG dengan account "ruangbksalapan" di google classrom. 2. Peserta didik menyimak tayangan video livestreaming dengan tema "Emosi Di Tengah Pandemi" yang dipandu oleh 3 orang guru BK di sekolah yaitu Santhy Handayani, S.Psi; Mutiara Siti N, M.Pd dan Ranti Purnamasari, S.Psi pada tanggal 10 September 2020 pukul 10.00 WIB 3. Bagi peserta didik yang tidak sempat menonton pada tanggal tersebut dapat menyimak kembali rekaman vidonya di IGTV ruangbksalapan dan s_thyadhie 4. Guru BK mengajak curah pendapat dan tanya jawab di google classroom. 5. Peserta didik saling berbagi pengalaman tentang bagaimana cara mengatasi emosi dikala pandemi covid-19. Tahap Akhir / Penutup <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru BK dan peserta didik membuat kesimpulan yang terkait dengan materi layanan tentang emosi ditengah pandemi. 2. Guru BK menyampaikan materi layanan yang akan datang. 3. Guru BK mengakhiri kegiatan dengan berdoa dan salam. 	
E	EVALUASI	Evaluasi Proses Memperhatikan proses layanan dengan refleksi hasil masing-masing peserta didik dan sikap atau antusias peserta didik dalam mengikuti kegiatan layanan. Evaluasi Hasil Menanyakan perasaan pesertadidik setelah mengikuti kegiatan, apakah menyenangkan, apakah materi yang disampaikan cukup menarik, dan seberapa pentingnya materi yang disampaikan untuk peserta didik.	
F	CATATAN LAYANAN	Setelah mengikuti kegiatan peserta didik mengisi evaluasi dan refleksi di google form.	

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Bandung, 20 September 2020
Guru BK

Dr. Hj. Anne Sukmawati KD, M.MPd.

Santhy Handayani, S.Psi